



CARNAVAL DE INVIERNO DE PUNTA ARENAS

En 1996, la Municipalidad de Punta Arenas cumplía un siglo desde su creación y sus funcionarios quisieron regalarle a la ciudad un evento inolvidable. Así nace el Carnaval de Invierno, hoy convertido en la principal fiesta popular de la Patagonia Chileno -Argentina, que durante sus dos jornadas de cada último fin de semana de julio, reúne a cerca de 70 mil personas en las calles, a pesar del frío bajo cero que tradicionalmente acompaña a las murgas, comparsas y carros alegóricos.

Vecinos, organizaciones sociales y empresas, se unen cada año bajo una temática, preparando durante meses coreografías y vestuario. Personas de los más variados rangos etarios integran el festivo desfile que se prolonga por cerca de cinco horas.

A más de dos décadas desde su creación, el Carnaval se ha transformado en un eje en torno al cual circundan una treintena de otras actividades deportivas, culturales y de entretenimiento, inscritas en un concepto mayor denominado La Invernada, que se extiende desde el solsticio de invierno hasta mediados de septiembre. El Chapuzón del Estrecho, la Feria del Libro, el Triathlon Ice Man y el Festival en la Patagonia, son parte de la destacada cartelera invernal.

Punta Arenas y sus Invernadas están ad portas de enfrentar un importante desafío el 2020: la conmemoración de los 500 años del hallazgo del Estrecho de Magallanes. Los ojos del mundo estarán en esta fecha en Chile y la principal urbe que acoge las aguas del trascendental hito geográfico, de manera que Punta Arenas se está preparando hace más de un año para estar a la altura del acontecimiento. En ese contexto, Punta Arenas también espera convertirse en la Capital Cultural Americana, candidatura que entrega sus resultados a fines de 2018.

Contacto:

comunicaciones@e-puntaarenas.cl

Más información:

Facebook:

Ilustre Municipalidad de Punta Arenas

Fotografía gentileza de:

Ilustre Municipalidad de Punta Arenas